脇町小学校 6年









立春を迎え、暦の上では春を迎えます。6年生にとっては、今まで迎えた春とはひと味ちがい、「巣立ちの春」「旅立ちの春」となります。担任としては、寂しさや期待、心配などが入り交じり感慨深いものがあります。

子どもたちは、小学校6年間で心身共に本当に大きく成長しました。ランドセルの方が大きく目立っていたかわいらしい I 年生だった子どもたちが、今では見違えるほどに成長し、6年間という月日の重みを感じさせます。卒業まであと少しとなりましたが、毎日を大切に過ごし、明るく巣立ってほしいと願っています。



【近況報告】卒業文集制作をがんばっています!

6年生では、6年間の思い出を「卒業文集」という形にしています。学校紹介や各項目の扉絵、プロフィールや作文など、すべてのページを子どもたちがそれぞれ担当して作っています。

どんな卒業文集ができるのか楽しみです。完成した際には、おうちに持って帰りますので、ぜひご覧になってください。

お知らせ

☆脇町中学校進学の方へ

先日、脇町中学校の入学説明会で配布されました、給食用エプロン・名札の購入・自転車用ヘルメット購入についての希望について、ご提出をよろしくお願いいたします。申し込み締め切りは2月9日(金)となっております。また、入学届がまだの方は併せて小学校まで提出してください。どうぞよろしくお願いいたします。

☆集金の引き落とし(最終)

6年生は、2月の校納金が最後の集金となります。今回の集金には、卒業 アルバム代、6,500円(卒業アルバムは、9,000円ですが、美馬市からの卒業 記念品代2,500円を差し引いております)もあります。どうぞよろしくお願い いたします。

○次のページへの記入ができているか確認をお願いします。

. . . .

- ・PI2 「かくにん」欄へのサイン。
- ・PI3 「☆わたしの2月のめあて」

確認後、2月5日(月)までに、学校へ提出してください。 今年度も「書く」活動を学習の中に取り入れてきました。 自分の考えをノートに書いたり、作文に書いたりする活動で 思考力を育てることをめざして取り組みました。卒業文集の作 文でも自分の考えをしっかり表現できるように取り組んでいま

学力向上 の 取り組み